

## Des écueils à éviter

Créer une petite fraternité missionnaire n'est pas à considérer comme une activité supplémentaire, c'est choisir de convertir son cœur.

Pour des personnes déjà engagées en Église, une des difficultés pour démarrer et faire vivre une petite fraternité missionnaire, est souvent la priorité donnée aux engagements pastoraux, au "faire". On en oublie la nécessité de nourrir sa foi, sa vie intérieure, la prière personnelle, la connaissance de Jésus Christ révélée dans les Écritures.

→ Au contraire, l'expérience vécue dans les petites fraternités missionnaires irrigue et revitalise toute la vie ecclésiale des croyants.

Dans la culture de notre temps, on privilégie souvent l'acquisition massive de connaissances et d'informations, au détriment d'une sagesse qui exige temps et patience.

→ En étant assidu à une écoute attentive du texte biblique à plusieurs, on découvre que la lectio divina pratiquée dans une petite fraternité missionnaire permet à ses membres de se laisser rencontrer par le Seigneur, même si cela n'est jamais immédiat ni facile.

Lire la Bible peut faire peur, car on se heurte à la distance culturelle qui sépare son contexte du nôtre. Pourtant, le langage de la Bible est pétri d'humanité. Il s'agit donc de lire avec simplicité, pour saisir la dimension vivante des Écritures.

→ On pourra, après la rencontre, consulter les notes de la Bible pour y trouver des éléments de compréhension, ou chercher un éclairage auprès d'une personne compétente.

Il n'est jamais simple, pour le lecteur de la Bible, de mettre en lumière un message qui fasse sens pour lui. Certains trouvent l'exercice trop intellectuel, d'autres réduisent la lecture à des préceptes de morale, d'autres y appliquent une grille exclusivement psychologique, d'autres enfin s'accrochent à une lecture littérale, voire fondamentaliste des textes.

→ Tous ces écueils peuvent être évités quand on lit l'Écriture avec des frères et des sœurs, dans une petite fraternité missionnaire ouverte, en respectant le cadre donné et la diversité de ses membres.

**"Bien des passages du texte de la sainte Écriture, que je n'ai pu comprendre seul, m'ont livré leur sens en présence de mes frères... Je me suis rendu à l'évidence que l'intelligence m'était donnée par leur intermédiaire."**

Grégoire le Grand